

Randonnée à Solutré – Jeudi 27 avril

Ce jeudi, nous sommes 13 inscrits pour cette sorties, 5 avaient dit qu'ils allaient directement au point de départ, donc ça faisait 8 au lieu de convoiturer, une personne ne vient pas il reste 7, ben non, toujours 8 😊, je suis perdu... une personne non inscrite par le site était là.

Après la traversée de Macon doucement, ça coince un peu au pont F. Mitterand à cette heure.

Nous nous retrouvons tous les 13 au pied de la Roche de Solutré pour le départ, la température est clémente, je pars léger. Un peu plus loin dans la montée du Mont Pouilly, ça réchauffe le reste du groupe, il faut quitter les couches de vêtements. La côte est assez courte.

Nous avons une vue magnifique sur la roche de Solutré et son village.



Nous redescendons à travers les prés, puis les vignobles, c'est des grands chemins, nous avons vue sur le village de Chasselas et son vignoble. Après il faut grimper un peu, par le chemin un peu caillouteux par moment jusqu'à La-Grange-du-Bois avec vue sur le prieuré ainsi que les deux roches Solutré et Vergisson.



Après le chemin de crête continue de monter tranquillement dans les bois. Au sommet avant de redescendre nous nous arrêtons pour la pause pique-nique.



Quelques troncs d'arbres feront l'affaire... ça bouge un peu pour certains, pour d'autres un peu plus confortable avec un arbre pour dossier, d'autres une pierre qui fait mal aux fesses, jusqu'à ce que le caillou d'attendrisse ou... que les fesses d'endurcissent ou une meilleure position 😊 assise.

Après le repas, une descente et nous rejoignons les vignobles, et c'est la montée sur la roche de Vergisson. Là-haut certains regardent un faucon qui doit sûrement avoir son nid dans la paroi... il faut se pencher pour voir, et une personne est en train de faire l'ascension en escalade par la falaise avec corde.

Descente tranquille à travers les prés, puis la route pour rejoindre et traversé le village de Vergisson, il y a des chemins, mais aussi des panneaux indiquant aux randonneurs de ne pas les emprunter, alors bien disciplinés et respectueux des consignes nous restons sur la route, les balisages sont là aussi.



Après le village de Vergisson, ça descend très bas avant de devoir remonter sur la Roche de Solutré. Le chemin monte assez raide au début avec des pierres assez hautes, puis plus facilement avant d'atteindre le sommet et nous offrir une vue magnifique sur le village de Solutré et la vallée de la Saône.



De là-haut il est facile de voir tout le parcours de la journée. Nous ne sommes pas les seuls au sommet, beaucoup de touristes également.



Descente et retour aux voitures, la balade est finie, une belle journée avec soleil et chaleur.

Au total environ 750 m de dénivelé pour 21 km.

Comme chaque randonnée se termine par un verre... arrêt au village de Solutré, mais la bière à 6 €... trop cher, alors gare de Charnay... fermée, ce sera La Croisée.

Infos Wikipédia

La roche de Solutré est un escarpement calcaire surplombant la commune de Solutré-Pouilly, à 8 km à l'ouest de Mâcon. Il s'agit d'un site emblématique de Saône-et-Loire, au sud de région Bourgogne-Franche-Comté.

Protégée au titre de la loi sur les sites classés et aujourd'hui Grand Site de France, elle tire sa célébrité de plusieurs points d'intérêt : phénomène géologique rare dans cette région et site préhistorique éponyme d'une culture paléolithique (le Solutréen), elle abrite sur son sommet — qui culmine à 493 mètres — un milieu spécifique (les pelouses calcicoles du Mâconnais) à la faune et la flore particulières.

Occupée par l'homme depuis au moins 55 000 ans, il s'agit en outre du berceau du pouilly-fuissé, vin blanc renommé. Elle fut médiatisée à partir des années 1980 par l'ascension rituelle du président François Mitterrand accompagné par de nombreux amis.

Légende : *Contrairement à la légende de la « chasse à l'abîme », jamais les hommes préhistoriques vivant près de Solutré n'ont pourchassé les chevaux pour les pousser à se précipiter du haut de la Roche. Cette théorie – dont il n'a jamais été question dans les publications scientifiques d'Henry Testot-Ferry – apparaît en fait dans le roman préhistorique Solutré ou les chasseurs de rennes de la France centrale d'Adrien Arcelin : il ne s'agit donc que d'une fiction dont l'imaginaire populaire s'est emparé. L'incohérence de cette hypothèse a été aisément démontrée depuis, entre autres du fait de la distance importante entre l'emplacement des ossements et le sommet de la Roche*